

Im Abschied ist die Geburt der Erinnerung.
Salvador Dali

Seuzach, im August 2017

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die in stiller Trauer um

Albert Henri Egli

mit uns verbunden sind.

Danke für die einfühlsamen Worte von Herrn Pfarrer M. Mathes und das schöne Orgelspiel in der Kirche.

Danke an das Team des Pflegezentrums im Geeren für die professionelle und liebevolle Pflege und an Herrn Dr. M. Roggenmoser für die gute Betreuung.

Danke allen Verwandten und Freunden für den Trost in Form von mitfühlenden Worten, Karten und Spenden zugunsten der Sozialwerke von Pfarrer E. Sieber.

Die Trauerfamilie